



Coup de cœur 2023

Secteur de l'éducation

Desjardins Entreprises, à la hauteur des ambitions de l'Académie Saint-Louis

Une réputation d'excellence académique mariée à un milieu d'apprentissages unique et inspirant

L'histoire de l'Académie Saint-Louis est riche et parsemée de moments forts qui ont mené à son développement qui continue à un rythme effréné. Fondée en 1953, elle a été vue comme étant une pionnière lors de son déménagement dans le quartier Lebourgneuf en 1995. Dès lors, des phases de croissance et de reconnaissance de l'excellence de ses programmes d'éducation se sont succédées.

DES PROGRAMMES D'ÉDUCATION PRÉSCOLAIRE, PRIMAIRE ET SECONDAIRE FONDÉS SUR L'EXCELLENCE

« La réussite, c'est un sport d'équipe », telle est la devise de l'établissement scolaire privé couvrant les milieux préscolaire, primaire et secondaire. Elle se donne pour objectif de poursuivre leur mission de cultiver le plaisir d'apprendre en offrant un environnement d'apprentissage unique et des programmes d'excellence afin de développer des citoyens de demain engagés et responsables. C'est ainsi qu'ils souhaitent continuer d'innover et d'être un leader dans le milieu scolaire québécois. L'Académie est particulièrement reconnue pour ses programmes éducatifs et sportifs d'exception et son milieu de vie des plus stimulants.

Les ambitions de l'Académie Saint-Louis et l'accompagnement Desjardins

Une relation basée sur la poursuite commune des objectifs,
fondés sur la croissance et l'innovation

Madame Ann Webber, directrice générale de l'Académie Saint-Louis,
est accompagnée de Monsieur Jacques Beaulieu,
directeur de comptes Desjardins Entreprises Québec-Portneuf

La passion qui mène à la croissance, l'innovation et le dépassement

Tous les chapitres du grand livre qu'est l'Académie Saint-Louis ont été d'une importance capitale et lui ont permis de devenir l'institution qu'elle est devenue aujourd'hui. L'ajout de l'offre préscolaire et primaire par la construction d'un tout nouveau pavillon qui leur est dédié en 2010 ainsi que la construction de l'impressionnant Complexe sportif Desjardins ont été des moments forts de leur histoire moderne. Histoire qui est écrite par des gens de passion, une équipe de plus de 250 personnes qui n'ont qu'un seul objectif commun, celui d'atteindre de hauts standards d'excellence pour les plus de 2 000 élèves qui fréquentent leurs deux pavillons.

Pour la directrice générale, Madame Ann Webber, il s'agit là d'une inépuisable source de fierté. Ces artisans de l'avenir, des jeunes décideurs de demain, sont à la base des réalisations et des reconnaissances de l'Académie Saint-Louis. Le plus éloquent témoignage de cet investissement se constate lorsque d'anciens élèves reviennent après quelques années pour partager leur cheminement. Ces moments sont riches et précieux et sont une impérissable marque de reconnaissance du travail des gens de cœur qui gravitent autour de l'Académie.



L'équipe de Desjardins Entreprises – Québec-Portneuf est fière et reconnaissante d'accompagner l'Académie Saint-Louis dans sa croissance et l'atteinte de ses hauts standards d'excellence



*Desjardins a été un partenaire dans toutes les grandes étapes du développement de notre école.
Nous ne pouvons qu'être reconnaissants de cet accompagnement d'exception.*

- Ann Webber, directrice générale, Académie Saint-Louis

L'Académie Saint-Louis, c'est :

- Deux pavillons d'enseignement accueillant des élèves du préscolaire au secondaire ;
- Un centre sportif moderne et faisant la fierté et la renommée de l'établissement, le Complexe sportif Desjardins ;
- En 2023, plus de 2 000 élèves et plus de 250 membres du personnel engagés dans la réussite scolaire ;
- Une histoire riche qui se poursuit au rythme d'une forte croissance.



Photo : Amélie Caron

L'équipe de direction de l'Académie Saint-Louis

Discussion avec la directrice générale de l'Académie Saint-Louis, Madame Ann Webber

Le plus beau chapitre de votre histoire :

La croissance ainsi que l'engagement de notre personnel et de nos élèves dans celle-ci sont des chapitres inspirants qui nous poussent sans cesse à relever les standards. L'Académie Saint-Louis continue de se démarquer par l'excellence de ses programmes éducatifs et sportifs tout en continuant de prendre de l'expansion pour répondre aux besoins d'une clientèle sans cesse grandissante.

Un conseil inspirant :

Offrir un milieu de vie et d'apprentissages stimulant, compter sur l'engagement des acteurs de l'histoire de nos jeunes élèves, en mettant en place des programmes qui les passionnent, ne sont que quelques ingrédients qui nous permettent de d'offrir collectivement l'excellence à nos élèves.

Votre grande fierté :

Nous sommes privilégiés de compter sur des professionnels d'exception dans la grande équipe de l'Académie Saint-Louis. Bien sûr, nos élèves qui évoluent quotidiennement, qui se développent, qui grandissent et se dépassent sont aussi une grande fierté pour l'ensemble de l'équipe-école. De leur arrivée à leur graduation, nous ne pouvons que ressentir une immense fierté.

Et finalement, vos plans pour l'avenir...

Nous avons plusieurs projets en tête, mais notre principal objectif est de poursuivre notre mission de cultiver le plaisir d'apprendre en offrant un environnement d'apprentissage unique et des programmes d'excellence afin de développer des citoyens de demain engagés et responsables. Nous souhaitons continuer d'innover et d'être un leader dans le milieu scolaire québécois.



En étant appuyés par Desjardins Entreprises dans notre croissance, nous nous assurons de pouvoir compter sur un allié fiable et présent. La présence de Desjardins dans toutes les phases de notre développement passé, actuel et futur en fait un partenaire de choix et de confiance.

- Ann Webber, directrice générale,
Académie Saint-Louis



Coup de cœur 2023

Secteur de l'éducation



ACADEMIE
SAINT-Louis

Préscolaire et primaire
2200, de la Rive Boisée Nord
Québec QC G2C 0J1
Téléphone : 418 767-2200
aslouis.qc.ca

Secondaire
1500, de la Rive Boisée Sud
Québec QC G2C 2B3
Téléphone : 418 845-5121

 **Desjardins**
Entreprises